



República de Colombia



Despacho del Gobernador
Oficina de Prensa

COMUNICADO DE PRENSA No. 25

San Juan de Pasto, Febrero 6 de 2012

El Gobernador de Nariño llama a la solidaridad de Nariño, Colombia y el Mundo con la costa pacífica nariñense y con Tumaco: Se realizará el carnaval de la solidaridad en este municipio

El Gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero**, convoca al Departamento, a Colombia y al mundo a unificar esfuerzos y muestras de solidaridad con la costa pacífica nariñense, específicamente con el municipio de Tumaco, ante la compleja situación de inseguridad y violencia que padecen sus habitantes; en ese sentido, el gobernante anunció que el próximo 18 de febrero se realizará el carnaval de la solidaridad en este municipio, que incluye una gran caravana de la solidaridad del mundo andino con la costa y Tumaco, y una teletón con el apoyo de distintas entidades y todos los medios de comunicación local, regional, nacional e internacional que decidan apoyar la iniciativa.

La propuesta fue planteada por el mandatario seccional al culminar el recorrido de la marcha del silencio contra la violencia que se realizó el pasado sábado, con participación de miles de personas de la sociedad civil, autoridades municipales, concejales, diputados, representantes de la iglesia, altos mandos militares y organizaciones defensoras de los derechos humanos.

El Gobernador también dijo que al igual que lo hará el Alcalde Municipal **Víctor Gallo** con los recursos de la administración municipal, en su decisión de suspender este año el carnaval del fuego, el gobierno departamental destinará los recursos que estaban dirigidos a apoyar este evento cultural, a un fondo de solidaridad en beneficio de las víctimas del último episodio de tragedia acontecido en Tumaco.

De manera participativa se han realizado cinco Encuentros Subregionales para la construcción del Plan de Desarrollo Departamental

Con una significativa participación de ciudadanos de distintos municipios del Departamento, autoridades municipales, concejales, organizaciones gremiales y sociales, líderes y dirigentes comunitarios, ya se han adelantado **cinco de los trece** encuentros subregionales previstos en la primera fase de construcción del Plan de Desarrollo Departamental, que consiste en socializar la metodología de formulación del plan y hacer una priorización previa de proyectos, iniciativas y compromisos para el desarrollo de cada subregión.

Según el Coordinador Departamental del Plan de Desarrollo **Oscar Tito Mora**, la **Subregión del Juanambú**, definió en el encuentro realizado en La Unión, que entre sus principales prioridades está la de impulsar una política cafetera en favor de los pequeños y medianos caficultores que potencie la calidad excepcional del café que se produce en el Departamento, y fortalecer el Hospital Eduardo Santos para que continúe prestando servicios de salud de segundo nivel y avance en la implementación de algunos de tercer nivel.



República de Colombia



**Despacho del Gobernador
Oficina de Prensa**

La **Subregión del Río Mayo** priorizó en el encuentro realizado en La Cruz, la pavimentación de la vía El Empate-San Pablo- Higueroles.

La **Subregión de la Cordillera** definió en el encuentro realizado en El Remolino como una de sus principales prioridades, el fomento de los cultivos lícitos como alternativa para sustituir los cultivos de uso ilícitos a través de una estrategia integral de desarrollo rural y el mejorar la red vial de la subregión a través de un banco de maquinaria para mejorar la red vial de la subregión.

La **Subregión Centro** priorizó en el encuentro desarrollado en Pasto, el impulso una estrategia integral que fortalezca el turismo regional, el avance de las obras de concesión Rumichaca - Aeropuerto, incluido el túnel y la doble calzada Pasto – Chachagúí, la implementación del Plan Regional de Competitividad y el Plan Departamental de Gestión del Riesgo, el apoyo a proyectos estratégicos para Pasto y la pavimentación de la vía circunvalar al Galeras.

La **Subregión de Occidente** cuyo encuentro se realizó en Sandoná, definió entre sus prioridades, el apoyo a la producción integral agropecuaria en beneficio de los cañicultores, paneleros, caficultores, productores de frutales, iraca y ganaderos; el mejoramiento de las vías que conectan a los municipios Sandoná, Ancuya, Linares y Consacá, en gestión conjunta entre el departamento y los municipios.

Hoy a partir de las 8:00 de la mañana se realiza el **encuentro temático sobre Educación**, en las instalaciones de COMFAMILIAR, sede Parque Infantil de Pasto.

El próximo encuentro subregional es **mañana** 7 de febrero en Tumaco, con los municipios de Olaya Herrera y Salahonda que integran la **subregión del Pacífico**.